

TEMAS DESTACADOS:

► [Insólito: perro al volante en autopista](#)

► [Vacúnese contra fiebre amarilla](#)

[Google News](#)

■ Tormenta eléctrica en Los Andes

Cristo Rey recupera su iluminación ornamental tras intensas lluvias



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 9 de Abril, 2025

La iluminación ornamental de Cristo Rey en Cali volvió a encenderse tras permanecer 72 horas fuera de servicio debido a una fuerte tormenta eléctrica.

Las condiciones climáticas adversas, con lluvias intensas y vientos fuertes, afectaron el sistema eléctrico que da vida a este emblemático punto turístico del corregimiento Los Andes.

Durante ese tiempo, las luminarias led que embellecen la estatua con luces de colores presentaron fallas intermitentes.

Sin embargo, gracias a la intervención técnica de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (Uaesp), el sistema ya se encuentra funcionando al 100 %.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Desde hoy se implementan cambios viales importantes en Cali: entérese de cuáles se trata](#)



[Emergencia por árbol gigante que cayó al río Cali tras fuerte aguacero este 2 de abril](#)



[Crueldad animal en aeropuerto El Dorado: indignación por el abandono de una cachorra](#)

Uaesp restableció la iluminación ornamental de Cristo Rey

La Uaesp, entidad encargada del alumbrado de los hitos ornamentales de Cali, asumió la reparación del sistema de iluminación ornamental de Cristo Rey.

Según explicó Camilo Murcia, director técnico de la Unidad, los trabajos realizados permitieron recuperar en su totalidad el funcionamiento de las luces led.

Estas luminarias son las que cada noche resaltan la silueta del monumento, visible desde distintos puntos de la ciudad.

Este servicio forma parte del Calendario Lumínico (Calum), un programa gestionado por la Uaesp que coordina la iluminación temática de fuentes, monumentos y bienes culturales en la ciudad.

La programación lumínica puede responder a solicitudes de organismos nacionales e internacionales, además de las propuestas de la ciudadanía.

Cristo Rey, por su ubicación y valor simbólico, representa uno de los elementos centrales del Calum.

Por eso, su rápida recuperación fue prioridad para las autoridades locales.

La iluminación ornamental de Cristo Rey es clave para el turismo y la identidad cultural caleña.

El monumento vuelve a brillar en Cali

Este hito arquitectónico no solo atrae visitantes por su valor histórico, sino también por el espectáculo visual que ofrece en las noches.

Las luces ornamentales resaltan la imponente figura del Cristo de 26 metros de altura y permiten que el monumento se mantenga como referencia luminosa en la ciudad.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
